

## **Pressemitteilung**

### **Gewinnerteams beim Planspiel Börse 2021 stehen fest.**

#### Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel der Sparkassen

**Olpe/ Drolshagen/ Wenden.** Am 28. Januar 2022 ging die 39. Spielrunde des Planspiels Börse der Sparkassen zu Ende. Erstmals wurde der Spielzeitraum von 11 auf 17 Wochen ausgeweitet, sodass die Teilnehmenden die Chance hatten, ihre Anlagestrategien noch konsequenter zu verfolgen. Rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit nahmen das Angebot der Sparkassen an und beteiligten sich am Planspiel Börse 2021. Das sind rund 4.000 Wissbegierige mehr als im Jahr 2020.

Seit dem Spielstart am 4. Oktober 2021 handelten die Teilnehmenden in Teams aus zwei bis vier Personen mit einem virtuellen Startguthaben von 50.000 Euro, welches es durch den Kauf und Verkauf von Wertpapieren zu vermehren galt. Alle Aufträge wurden Realtime mit den Geld- und Briefkursen der Börse Stuttgart abgerechnet. Eine weitere Neuerung des Planspiels war die ausschließliche Nutzung über die „Planspiel Börse App“, in der alle Teilnehmenden auch ein Börsenlexikon, Erklär-Videos, Markt-News und natürlich auch alle Informationen zu ihrem Depot fanden.

Der Spielzeitraum fiel in das bewegte zweite Börsen-Pandemiejahr, welches auch alle Teilnehmenden zu spüren bekamen. Der 1. Platz im Sparkassen-Azubi-Wettbewerb der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden ging an das Team „SPKODW3“, das sein virtuelles Startkapital von 50.000 Euro auf 50.718,67 Euro steigern konnte. Im Schülerwettbewerb sicherte sich den 1. Platz das Team „10e“ vom Städtischen Gymnasium Olpe. Platz 2 belegte das Zweier-Team „HeJo“ von der St.-Franziskus-Schule Olpe. Auf dem 3. Platz behauptete sich das „TeamMörbert“ vom Berufskolleg des Kreises Olpe. Die Siegerteams erhielten – im Gesamtwert von 600 Euro – pro Mitspieler einen „Olper Mark-Gutschein“.

Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden bietet das Planspiel Börse seit Jahren im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung von jungen Leuten an. Es ist ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in ihrem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können. Wer im Jahr 2022 am Planspiel

## Pressemitteilung

Börse teilnehmen möchte, kann sich den 4. Oktober 2022 als Starttermin vormerken. Weitere Informationen erhalten alle Interessierten bei Marketing-Mitarbeiterin Nina Graeve (Telefon 02761 898-3252, E-Mail: [nina.graeve@sparkasse-olpe.de](mailto:nina.graeve@sparkasse-olpe.de)) ■



Zur Siegerehrung in der Sparkassen-Hauptstelle Olpe trafen sich kürzlich die Teamleiter der bestplatzierten Teams des „Planspiels Börse 2021“, das am 28. Januar 2022 endete. V. l. n. r.: Max Ruch (1. Platz), Johannes Arens (2. Platz), Kilian Kinkel (3. Platz) und Pius Philipps (Sparkassen-Azubi-Team) erhielten von Marketing-Mitarbeiterin Nina Graeve die „Olper Mark-Gutscheine“ als Anerkennung für ihre Leistungen in den Börsen-Teams.